

# Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 25.11.2019

## Anwesende

**Vorstand:** Kevin Rötzer (2. Vorstand, Technik), Dennis Pohnke (1. Vorstand, Küche)

**Referenten:** Thilo Seifermann (Lounge 3), Julia Seifermann (Lounge 1), Vlad Melnichenko (Lounge 2), Deha Balkis (Saal), Konstantin Reifsteck (Sport), Tanja Lemke (ServicePoint 1), Simon Krieg (Fahrradwerkstatt), Thomas Goette (Computer)

**Entschuldigt:** Lara Kees (Öffentlichkeit),

**Gäste:** Florence Melbert

**Protokoll:** Julia Seifermann

**Beginn:** 20.15 Uhr

## Begrüßung und Protokoll

### 1. Protokoll vom 11.11.19

Protokoll wird nachgereicht.

## Aktuelle Projekte

### 1. Wahl Musikreferat

Florence Melbert bewirbt sich für das Musikreferat. Sie studiert im 1. Mastersemester Bio, hat früher das Gartentutorat vom SWFR übernommen, war in der Fachschaft Bio aktiv, spielt Klarinette und Klavier und bleibt noch mindestens 3 Semester in Freiburg.

Wahl : (9:0:1) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit ist Florence Musikreferentin.

### 2. Ehrenmatspauschale für Werkstudenten

Die Referenten die zusätzlich im TIK arbeiten haben einen Werkstudentenvertrag, bei dem 18,4 % Rente gezahlt werden muss, wobei die Hälfte davon der Arbeitnehmer zahlen muss.

Da die Rente ebenfalls bei der Ehrenamtszuschale abgeht sobald der Freibetrag von 720 Euro überschritten wurde, wäre es gut wenn der Verein bei der Ehrenamtszuschale sowohl den Arbeitnehmer- als auch den Arbeitgeberanteil zahlen würde damit alle Referenten dieselbe Zuschale erhalten.

Antrag: Der Stusie eV. soll bei allen Referenten die als Werkstudenten für den Verein arbeiten sowohl den Arbeitgeber-, als auch den Arbeitnehmeranteil der Rentenversicherung übernehmen.

Abstimmung: (8:0:3) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit wurde der Antrag angenommen.

### **3. Weihnachtsfeier**

Einladungen müssen raus. Beginn 20 Uhr. (Öffentlichkeit)

Jeder muss sich eintragen für Essen, Aufbau oder Abbau.

Essen: Dennis, Vlad, Florence, Julia (Dennis gibt den Beginn noch bekannt)

Aufbau: Thilo, Kevin, Tanja (16 Uhr Beginn)

Abbau: Konsti, Thomas, Simon, Deha, Lara (Beginn 14 Uhr)

### **4. Unbesetzte Referate**

Servicepoint, Soziales, und Lounge sind unbesetzt.

Wird vertragt auf die nächste Sitzung: Vorschlag: Plakatierer der Bar anstellen und Wohnzeitverlängerungen über Öffentlichkeit laufen lassen.

ServicePoint und Loungereferat wird neu ausgeschrieben.

Ab Dezember wird die Ehrenamtszuschale von Lounge 2 auf Julia und Thilo aufgeteilt bis jemand neues gewählt wurde.

(7:0:1) (Ja : Nein : Enthaltung)

Ab November erhält ServicePoint 1 zusätzlich die Ehrenamtszuschale von ServicePoint 2 bis jemand neues gewählt wurde.

(8:0:1) (Ja : Nein : Enthaltung)

Ab November wird das dritte Vorstandsgehalt auf die anderen beiden Vorstände aufgeteilt, bis ein dritter Vorstand gewählt wurde.

(7:0:1) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit wurden alle Anträge angenommen.

### **5. Tresor Lounge**

Antrag: Für die Lounge soll ein Einwurftresor besorgt werden (bis zu 190 Euro).

(10:0:0) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit wurde der Antrag angenommen.

### **6. Ausschreibung Kassenprüfer**

Monatlich muss die Buchhaltung gesammelt werden und zum Steuerbüro gebracht werden.

Dafür soll ein Kassenprüfer angestellt werden.

Die Stelle als Kassenprüfer wird ausgeschrieben, er erhält Wohnzeitverlängerung und 25 Euro im Monat.

Falls wir niemanden finden soll das der Finanzkreis vom TIK übernehmen.

## **7. Vlad**

Vlad tritt zum 1. Dezember 2019 von seiner Position als Loungereferent zurück.

## **Nächste Sitzung**

am 09.12.2019